## Los agricultores reclaman 214 hm3 del Tajo-Segura y una rebaja de las tarifas

La medida permitirá congelar el precio que se paga por la hora de riego y paliar así el impacto de la crisis

© 01:57









## F. J. B.

La Junta Central del Sindicato de Regantes del Acueducto Tajo-Segura acordó ayer reclamar al Gobierno el trasvase de 214 hm3 de agua para cubrir las necesidades del primer semestre de 2012. Los regantes piden, por otro lado, una rebaja de cinco céntimos en el precio del metro cúbico de agua. De esta forma, los agricultores podrán congelar el precio de la hora de riego que en la provincia cuesta una media de 45/50 euros (180 m3). El precio del agua del trasvase se incrementó el año pasado en un 80% al pasar de los 0,09 euros/m3 a los 0,17 euros. "Una tarifa que hay que revisar", apuntó ayer Ángel Urbina, portavoz de la Federación Provincial de Comunidades de Regantes.

Por otro lado, el presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto, José Manuel Claver, alertó ayer de la preocupación de los agricultores porque no se cha convocado todavía la Comisión Central de Explotación del día 28, debido a la situación de interinidad del gobierno.

Claver indicó que si se retrasa mucho la convocatoria se correrá el riesgo de que no haya agua, no solo para las necesidades del riego de cultivos, sino para el propio abastecimiento de Alicante y Murcia, ya que la comisión es la que debe decidir el volumen de agua que se enviará para cubrir el primer semestre del año 2012, ya que el caudal de las desaladoras es insuficiente.

Los regantes acordaron aver pedir el trasvase de 214 hm3 desde Entrepeñas y Buendía, pero existe cierta alarma entre los agricultores porque la directora general del Agua, Marta Morén, no podrá presidir esa comisiór salvo que el próximo ministro responsable de Agricultura y Agua se lo pidiera. Claver confió, en este sentido, en que el futuro ministro no elija como director del agua "a alguien que desconozca por completo el tema, ya que pasaría un tiempo hasta que se ponga al tanto para presidir una comisión".

La junta de gobierno del sindicato se dirigirá al Ministerio de Medio Ambiente para expresar su preocupación, dado que el 31 de diciembre caducan todas las dotaciones del trasvase.